



GRAND MAGISTÈRE - VATICAN  
ORDRE ÉQUESTRE DU SAINT-SÉPULCRE  
DE JÉRUSALEM

*Au service des pierres vivantes en Terre Sainte*

## La dimension familiale de la vie d'un prêtre dans l'Ordre

Témoignage du Père Vincent Comte, Prieur de la commanderie Languedoc Saint-Roch et Prieur de la province de Montpellier Saint-Gilles de la Lieutenance de l'Ordre pour la France



Prieur régional dans l'Ordre du Saint Sépulcre, je suis donc aussi prieur d'une des commanderies. Et c'est là en particulier que je vis quelque chose qui a vraiment une dimension familiale

Un des chevaliers et son épouse me reçoivent régulièrement et fréquemment à leur table. Ce sont alors des moments privilégiés d'échange et je dirai même de communion spirituelle. Cela veut dire aussi, éventuellement, faire du vélo ensemble en disant le chapelet pour l'Ordre, ou dire le chapelet en faisant du vélo ensemble. Le résultat est le même à l'étonnement parfois de ceux qui nous entendent sur la piste cyclable ! Le soutien d'autres foyers de l'Ordre m'est aussi précieux. Il s'agit d'une véritable amitié et d'une vraie fraternité.

Bien sûr aussi que les réunions régulières, avec la messe que je préside quand je peux le faire, les thèmes d'étude, les approfondissements et les repas, contribuent à cette dimension familiale.

Les prêtres, particulièrement peut-être les prêtres qui ne vivent pas en communauté, ont besoin d'une telle vie relationnelle et peuvent y apporter peut-être quelque chose.

Que dire alors de ce qui peut se vivre en pèlerinage ?! Je l'ai expérimenté et je l'expérimente encore. C'est un temps privilégié et même, n'ayons pas peur du terme, un temps de communion. Je suis sûr que tous mes lecteurs en conviendront et j'enfonce ici une porte ouverte. Simplement, je voulais insister aussi sur le fait que c'est important, aussi pour le prêtre, qu'il accompagne et qu'il soit ainsi accompagné fraternellement.

La dimension familiale de la vie d'un prêtre dans l'Ordre, de ma vie comme prêtre dans l'Ordre, se manifeste aussi entre prêtres. C'est une relation en l'occurrence essentiellement fraternelle qui

peut avoir des nuances filiales et paternelles. Nous avons l'occasion de la vivre dans les différents moments où nous nous rencontrons, si éphémères puissent-ils être.

Oui, vraiment nous vivons dans l'Ordre cette parole de Jésus : « Celui qui fait la volonté de mon Père qui est aux cieux, celui-là est pour moi un frère, une sœur, une mère » (Mt 12,50).

*(Avril 2023)*